

Mut machen und Chancen ergreifen

BARBARA EICHELMANN, Inhaberin der be! unternehmerberatung und der Firma Barbara Eichelmann SchokoFrüchte ist seit 2004 Mitglied der Vollversammlung der IHK Darmstadt.



Zur Frage, warum sie sich ehrenamtlich in der IHK engagiert, meint sie:

„Ich engagiere mich, weil ich Menschen ermutigen möchte, unternehmerisch tätig zu werden und das umzusetzen, was Ihnen Freude bereitet. Nach meiner Erfahrung ist das ein einfaches Erfolgsrezept, denn was jemandem Freude macht, darin ist er gut. Meine Aufgaben in der Vollversammlung, im Handelsausschuss und bei den Wirtschaftsunioren sehe ich darin, gegen überbordende Bürokratie zu arbeiten, Synergien aus Kooperationen verschiedenster Unternehmen zu nutzen und die Chancen für internationale Zusammenarbeit zu ergreifen. Dabei möchte ich insbesondere den Mittelstand ermuntern, seine Rolle als Konjunkturmotor weiterhin ernst zu nehmen. Ich bin stolz darauf, was wir hier schon auf die Beine gestellt haben.“